

Communiqué du Bureau Exécutif National de l'USTG

Le Bureau Exécutif National de l'Union Syndicale des Travailleurs de Guinée USTG informe l'ensemble de ses adhérents et démembrés (Fédération Syndicales Professionnelles, Syndicats nationaux, Unions Régionales, Communales et Préfectorales, Sections Syndicales de base, sur l'ensemble de territoire national) que son congrès national qui était prévu du 26 au 28 Octobre 2018 est reporté à une date ultérieure.

Le Bureau Exécutif National a été obligé de procéder à ce report pour les raisons importantes

Suivantes :

- Le très mauvais climat socio-politique qui prévaut actuellement.
- Le processus de réconciliation en cours avec les fédérations désaffiliées.
- La proposition de report de la CSI (confédération syndicale internationale à laquelle l'USTG est affiliée

Le bureau exécutif national humblement présente encore une fois toutes ses excuses sincères et compte sur la bonne compréhension de ses affiliés

Conakry le 25 Octobre 2018



Le Secrétaire Général

[Signature]
Louis M'Bemba SOUMAH